



PAKAIAN TRADISIONAL - Ratusan warga Yogyakarta yang tergabung dalam wadah Masyarakat Tradisi (Mantra) melangsungkan gelar budaya memperingati 10 tahun UU Keistimewaan (UUK) DIY di Tugu Pal Putih, Minggu (4/9) sore.

Gelar Budaya Peringati 10 Tahun UU Keistimewaan

YOGYA, TRIBUN - Ratusan warga Yogyakarta yang tergabung dalam wadah Masyarakat Tradisi (Mantra) melangsungkan gelar budaya memperingati 10 tahun UU Keistimewaan (UUK) DIY. Gelar budaya ini dilaksanakan di Tugu Pal Putih, Minggu (4/9) sore.

Yang menarik dalam agenda itu, mereka secara khusus menghaturkan terima kasih kepada sosok Ganjar Pranowo karena dianggap punya peran krusial dalam meloloskan pa-yang hukum tersebut, via jalur diplomasi DPR RI.

Koordinator Masyarakat Tradisi Yogya, Totok Ispurwanto, menandas-kan, pada 2012 lalu, saat proses pe-ngesahan RUU Keistimewaan, Ganjar Pranowo masih duduk di Komisi II DPR RI. Menurutnya, pria yang kini

menjabat Gubernur Jawa Tengah itu aktif mengadvokasi perjuangan rak-yat.

"Tanpa mengabaikan peran teman-teman lain di DPR RI, tapi peran Mas Ganjar benar-benar terlihat. Beliau secara berani dan konsisten, ber-komunikasi intensif dengan kami, untuk menyatukan gerak langkah, antara gerakan aksi di Yogya dengan perjuangan diplomasi di DPR RI," ujar Totok.

Ia mengungkapkan, perjuangan dalam mempertahankan keistimewaan Yogyakarta kala itu, memang dapat dikatakan sangat berliku. Maka, selain di jalur kerakyatan perjuangan melalui jalur diplomasi pun tidak kalah pentingnya.

"Apa yang dilakukan Mas Ganjar ini bukan sesuatu yang dapat dila-

kukan semua orang. Karena peme-rintahan saat itu cukup alot untuk mengesahkan UUK DIY," ungkapnya.

Lebih lanjut, Totok pun menyam-paikan, aksi tersebut tak ada kait-annya dengan Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024, di mana sosok Ganjar memang santer masuk dalam bursa kandidat. Menurutnya, agenda ini murni ucapan terima kasih untuk Ganjar Pranowo dari kalangan ma-syarakat Yogya.

"Tidak ada, Ralau masalah Pilpres biar urusan Mas Ganjar sama par-tainya ini murni ucapan terima kasih dari kami saja. Kami ingin mengrim-kan doa agar beliau dalam memim-pin Jawa Tengah sebagai tetangga terdekat DIY, terus sukses sampai akhir masa jabatan nanti," tandas-nya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005